



Regionaljournal Steiermark



Bei Wörschach in Gegenverkehr geschleudert

Sonntagvormittag kam eine PKW-Lenkerin mit ihrem Fahrzeug auf der B320 ins Schleudern und kollidierte mit einem weiteren PKW auf der entgegenkommenden Spur.

Gegen 08:45 Uhr fuhr eine 45-jährige PKW-Lenkerin auf der B320 in Richtung Liezen. Bei Wörschach kam sie vermutlich aufgrund von leichter Schneefahrbahn ins Schleudern. Sie kollidierte mit einem auf der Gegenfahrbahn, in der Kolonne stehenden, PKW, gelenkt von einem 50-Jährigen aus dem Bezirk Weiz. Der 50-Jährige erlitt durch den Aufprall Verletzungen, dieser wurde nach der Erstversorgung in das LKH Rottenmann eingeliefert. Die 45-jährige PKW-Lenkerin blieb unverletzt. Bei beiden Unfallfahrzeugen entstand ein erheblicher Sachschaden. Bis 09:51 Uhr wurde der Verkehr über das Ortsgebiet Wörschach umgeleitet.

